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Q
A
：
：
この町に取組んでもらいたいもの
小学校は「米づくり」や「ひし作り」などがあり
ますが、中学校になると大木町の作物を作る
機会が少ないので、そういった取組みをしても
らいたい。

議席番号
16番

大木中学校1年
生徒会  書記 中島　宗昭　議員

中島　和正　議員

益田　隆一　議員

平山　浩一

川村　和正

牟田口　日菜
む　 た   ぐち　　　 ひ　 な

Q
A
：
：
大木町は好きですか？
以前は埼玉に住んでいましたが、大木町に引っ
越してきたときに埼玉と違った環境の取組み
やゴミの分別をしているところがとても好き
です。

議席番号
13番

大木中学校3年
生徒会  副会長

永渕　愛弥菜
なが ふち　　　 あ    や    な

Q
A
：
：
この町に残して欲しいものは？
この町にあるクリークを残して欲しいです。理
由は都会にはない、このクリークはとても素晴
らしいからです。そして静かな田舎が好きです。

議席番号
10番

木佐木小学校
6年2組

黒木　凜太郎
くろ   き　　　 りん  た   ろう

Q
A
：
：
この町に残して欲しいものは？
いつの時代でもザリガニや魚が取れるクリー
クをを残して欲しい。そしてそれぞれに特徴の
ある、三つの小学校を残して欲しい。

議席番号
11番

大莞小学校
6年

鳥取　一覚
とっ  とり　　　いち　か

Q
A
：
：
この町に残して欲しいものは？
「くるるん」と「アクアス」を残して欲しい。理由
はリサイクルが有名になったのは「くるるん」
で、「アクアス」はみんながくつろげる場所で楽
しめる場所だからです。

議席番号
12番

大莞小学校
6年

諸冨　晴哉
もろ とみ　　　せい　や

Q
A
：
：
この町に残して欲しいものは？
クリークを残して欲しいです。理由はクリーク
が沢山あると、洪水などが防げるし、クリーク
で遊ぶ子どもたちも多いからです。

議席番号
7番

木佐木小学校
6年1組

柗浦　壮一郎
まつ うら　　　そう いち ろう

Q
A
：
：
この町に取組んでもらいたいもの
年齢関係なく、大木町に集まるイベントがある
と人が集まる機会が増えると思います。もっと
行事やイベントが増えるとうれしいです。

議席番号
8番

木佐木小学校
6年1組

川村　歩実
かわ むら　　　あゆ　み

Q
A
：
：
大木町は好きですか？
この町は挨拶をすると、「いってらっしゃい」や
「おかえりなさい」と声を親切にかけてくれ、気
軽に返してくれるから、この町は大好きです。

議席番号
9番

木佐木小学校
6年2組

宮﨑　紗菜
みや  ざき　　  すず   な

Q
A
：
：
この町に残して欲しいものは？
木佐木小学校、大溝小学校、大莞小学校などの
小学校を残して欲しいです。小学校で学んだ素
晴らしいことを残して欲しいです。

議席番号
4番

大溝小学校
6年2組

北村　葉里
きた  むら          ひ   より

Q
A
：
：
大木町は好きですか？
大木町にはたくさんの誇れるものがあります。
以前、東京に行ったときに、東京にはないもの
が大木町にあるのでとても好きになりました。

議席番号
5番

大溝小学校
6年3組

荒尾　さくら
あら   お

Q
A
：
：
この町に取組んでもらいたいもの
ごみゼロを実現するために、リサイクルをする
という行動を常に意識して残して欲しいです。
大木町は大好きだからもっとイベントを増や
して欲しいです。

議席番号
6番

大溝小学校
6年3組

古賀　穂奈実
こ　  が　　　　ほ　 な　 み

Q
A
：
：
大木町は好きですか？
私は大木町が大好きです。小さいころからこの
町で育ったし、小さいころからの友達も一緒で
たくさんいるし、この町が大好きです。

議席番号
1番

大溝小学校
6年1組

松枝　真大
まつ えだ　　　しん　た

Q
A
：
：
この町に取組んでもらいたいもの
道路に落ちているゴミなどが目立つため、ゴミ
拾いなどの取組みを推進してもらいたい。この
町の環境は全国からみてもすごいことが分か
りました。

議席番号
2番

大溝小学校
6年1組

永渕　佳恋
なが ふち          か  れん

Q
A
：
：
この町に取組んでもらいたいもの
最近、学校の近くで不審者がでているので、街
灯が少なく暗いので、街灯を多くしたり、パト
ロールを強化してもらいたいです。

議席番号
3番

大溝小学校
6年2組

下川　紗矢
しも  がわ         さ    や

Q
A
：
：
この町に取組んでもらいたいもの
私は大木町が大好きです。若い世代の人たちが
集まれるような施設を作ったら、高齢者だけに
ならないと思います。

議席番号
15番

大木中学校1年
生徒会  書記

松本　祥弥
まつ もと　　  しょう や

Q
A
：
：
この町に取組んでもらいたいもの
いろんな人が大木町にはいます。経済的に困ら
ないように、塾の代わりになるような、勉強を
教えてくれる取組みをしてもらいたいです。

議席番号
14番

大木中学校2年
生徒会  副会長

とく なが　　　ゆう すけ

Q
A
：
：
大木町は好きですか？
大木町は都会と比べたら田舎に見えますが、町
として取組めるイベントや行事はとても素晴
らしいことだと思います。大木町が大好きです。

議席番号
17番

大木中学校3年
生徒会  会長

古賀　雄大
こ　 が　　　 ゆう だい
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